



**SPD Fraktion · Bezirksausschuss 15 Trudering - Riem · Messestadt
BA-Geschäftsstelle · Friedenstr. 40 · 81660 München**

München, den 01.07.2021

**Ein wachsender Stadtbezirk - macht einen weiteren Standort für einen
Notarztwagen erforderlich!**

Antrag

Das Kreisverwaltungsreferat der Landeshauptstadt München wird aufgefordert für den 15. Stadtbezirk einen weiteren Standort für einen Notarztwagen vorzusehen. Es sind die wachsenden Bedarfe vorausschauend zu planen und der Entwicklung des Stadtbezirks anzupassen.

Begründung

Wie bekannt ist sehr oft die gesetzlich vorgegebene Rettungszeit nach einem Notruf im 15. Stadtbezirk Trudering-Riem schwer bzw. nicht einzuhalten. Der Stadtbezirk entwickelt sich durch die vielen Neubaugebiete und die angrenzenden neuen Stadtquartiere wie SEM, die Truderinger Straße in Berg am Laim und dem Alexisquartier in Neuperlach. Durch den stetigen Bevölkerungszuwachs entstehen auch mehr Einsatzzeiten, die von einem Notarztwagen, der in der Feuerwache 10 beheimatet ist, nicht mehr in der gesetzlich vorgegebenen Zeit zu bewältigen sein werden.

Als weiteren Standort können wir uns die alte Polizeiwache an der Bajuwarenstraße vorstellen. Die Einsatzgebiete südlich der Bahnlinie, wie z.B. Waldtrudering und die angrenzenden Neubaugebiete wären von hier aus gut zu erreichen und die Einsatzzeiten ließen sich einhalten.

SPD-Fraktion

Eva Blomberg, Maren Salzmann-Brünjes, Gerhard Fuchs